

Eine Fußballlegende geht in den wohlverdienten Ruhestand



Erwin "Trapattoni" Üblacker geboren am 21.11.1938 übernahm nach seiner 30ig jährigen aktiven Laufbahn beim ASK St.Valentin mit vielen sportlichen Höhepunkten wie Meister 1.Klasse Ost 1962, Meister OÖ - Landesliga 1963, Meister OÖ - Landesliga 1971, Meister OÖ - Landesliga 1974, 6 Jahre Regionalliga Mitte, 2 Spiele OÖ - Auswahl und seiner anschließenden Trainertätigkeiten bei diversen oberösterreichischen Landesligavereinen vor 17 Jahren die sportliche Verantwortung der ASK Senioren. Ein Höhepunkt in dieser Zeit war sicherlich die Reise nach Rom mit dem 2:0 gegen die Schweizer Gardisten im Vatikan. Mit seinem harten Training und bis zu 30 Spielen in der Jahressaison hielt er die Oldies des ASK körperlich in Höchstform. Gemeinsame Urlaube und geselliges beieinander formte aus den alte Herren eine verschworene Truppe. Wir wünschen unserem Erwin Trap noch weitere gesunde und glückliche Jahre mit seiner Helga und der ASK Familie.